## VÍCAR

# Emotivo reconocimiento al personal de ayuda a domicilio de los mayores

• Más de 300 personas se dieron cita en el Teatro Auditorio de Vícar para disfrutar de un espectáculo de copla y música andaluza y agradecer la labor de estos trabajadores

#### Redacción

"Ha sido un acto de agradecimiento hacia nuestros mayores que son ejemplo para todos nosotros, un homenaje para ellos y de reconocimiento también hacia sus cuidadores por su entrega ha-cia ellos", ha calificado el alcalde de Vícar, Antonio Bonilla La Tarde del Mayor' de la mano de el Ayuntamiento y de la empresa Clece, gestora del Servicio de Ayuda a Domicilio en el municipio. Unas 300 personas, usuarios del Servicio de Avuda a Domicilio y del Centro de Día para Mayores de Las Cabañuelas, y unos 90 trabajadores y trabajadoras de ambos servicios, asistieron a esta cita homenaje a los mayores, convertida en un nuevo reconocimiento hacia ese personal esen-

El acto se inició con la bienvenida por parte de Antonio Bonilla y del gerente de Clece en la provincia, Diego López, quienes agradecieron a los asistentes su presencia. "Un año más volvemos

El alcalde, Antonio Bonilla, destacó que un año más se homenajea a "la generación heroica"

a celebrar el homenaje a nuestra generación heroica, los que tanto hicieron por nosotros y a los que tanto les debemos", señaló el alcalde que remarcó la "profesionalidad y la enorme calidad humana" del personal de Ayuda a Domicilio y del Centro de Día para Mayores de Las Cabañuelas, a los que animó a que sigan trabajando "con la misma entrega".

Elalcalde, acompañado del gerente de Clece y las Concejalas de Servicios Sociales y Mayores del Ayuntamiento de Vícar, entregó una placa, y a la auxiliar de ayuda a domicilio Amparo del Socorro Rodríguez Torres, que se jubila tras 15 años de servicio. Asimismo, recibieron una placa de reconocimiento Gracia Salinas Viñolo, Miguel Martín Romero, Manuela Fernández Gutiérrez, José Antonio Martín Galdeano, y Trinidad Fernández Manrique, usuarios del Servicio de Ayuda a Domicilio, y María Rodríguez Estévez, usuaria del Centro de Día de Las Cabañuelas. Por su parte, Justo Gómez y Los Requiebros, trajeron la copla a un entretenido y ameno espectáculo, que hizo la delicia de todos los asistentes.











# Alumnos de La Salle harán prácticas en la Junta

Cuatro estudiantes se formarán en el Centro de Valoración y Orientación de Discapacidad

#### LA VOZ

La Delegación Territorial de Inclusión Social, Juventud. Familias e Igualdad, que gestiona Francisco González Bellido, ha llevado a cabo un acuerdo de colaboración formativa entre el centro La Salle-Virgen del Mar y la Junta de Andalucía para la reali-

zación del módulo profesional de formación en centros de trabajo.

Tras este acuerdo se han incorporado dos alumnos y dos alumnas en el Centro de Valoración y Orientación de Discapacidad en Almería para la realización de prácticas del módulo Profesional de Formación en Centros de Trabajo, Curso de especialización 2º F.P.I.G.M. (Gestión Administrativa) en el curso escolar 2022/2023.

La colaboración tendrá la consideración de programas de formación o realización de prácticas no laborales y académicas. Con el fin de velar por el correcto desarrollo y cumplimiento del acuerdo se ha constituido una comisión de seguimiento, que estará vigente durante el periodo de duración de las prácticas. Comenzaron el pasado 20 de marzo y estarán vigentes hasta el 8 de iunio de 2023.

**Oportunidad** Se trata de un acuerdo por el que se pretende dar una oportunidad educativa, que luego repercutirá en su futuro

Aránzazu Martín: "Esta formación va a permitir desarrollar al máximo todas las capacidades de los estudiantes"

laboral. La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Aránzazu Martín, ha destacado "la importancia de esta formación académica que va a permitir desarrollar al máximo todas las capacidades de los estudiantes, conocer desde dentro el funcionamiento de la empresa y mejorar su empleabilidad."

## Pasarela inclusiva en el Centro Comercial **Torrecárdenas**

Con la participación de modelos muy especiales en colaboración con **Asalsido** 

### LA VOZ

Las instalaciones del Centro Comercial Torrecardenas han emulado a la prestigiosa Fashion Week con modelos únicos y con un propósito muy especial: visibilizar físicamente la diversidad e inclusión. Gracias a la colaboración de Asalsido y Pasarelas Navarro, el centro ha acogido un pase de modelos en la planta baja, frente a la tienda Primark.

Multitud de almerienses se han reunido para disfrutar de este pase de modelos y música en directo presentado por DJ, sin tener que trasladarse a la Semana de la Moda. Han asistido también el primer teniente de alcalde de Almería , Juan José Alonso Bonillo, y otras caras del ámbito político, como la diputada provincial Matilde Díaz.

Los jóvenes desfilaron con distintas vestimentas gracias a la colaboración de los propios establecimientos del centro comercial, como Primark y Sprinter, que cedieron sus prendas. Además, colaboraron otros comercios, como Salón Gil para peinarlos y restauración: Pomodoro, La Dulce Alianza, Dunkin Coffe y Krunch.

En el transcurso del evento, los asistentes fueron obsequiados con calcetines desiguales personalizados, una iniciativa sensibilizadora llevada a cabo en las mismas instalaciones del centr ocomercial el pasado 21 de marzo.

**Referente** Este acto se posiciona como un referente para otros centros comerciales a nivel provincial, ya que a través de su campaña #DiversosPeroIguales transcurrida en el mes de marzo con motivo de la conmemoración del día del Síndrome de Down, ha concienciado a la sociedad almeriense sobre esta afección.

Gracias a la participación de CBRE y su campaña #CaringforCommunities del área de Property Management, el mensaje de la inclusión v la diversidad está activo en distintos centros comerciales v oficinas de España y Portugal, gracias a la utilización de diversos soportes visuales, además de organizar otras iniciativas relacionadas.

Un gran número de personas ha podido disfrutar de un pase de modelos v música en directo en el centro comercial

Los jóvenes desfilaron con distintas vestimentas con la colaboración de los propios establecimientos

Desayuno Coloquio

## La Almería del Futuro

Una transformación inteligente del territorio

30 | 03 | 23 | 9.30h.

### Teatro Cervantes de Almería

(Se requiere invitación para asistir al acto)



## María del Mar Vázquez Agüero

Alcaldesa de Almería

Rosario Soto Rico, Presidenta de la Autoridad Portuaria de Almería





600 www.lavozdealmeria.com